FIESTAS DE CARNAVAL CUENCA

Las máscaras y la originalidad de los disfraces están alegrando todas las fiestas de Carnaval que se celebran en la provincia durante estos días. En Cardenete y Tresjuncos disfrutaron al máximo del divertido acontecimiento.









Exitoso Carnaval 2007 en Cardenete

El pasado sábado arrancaron los Carnavales de Cardenete con una gran participación de máscaras tanto individuales como de grupo, las cuales de nuevo se han volcado con esta fiesta animando y vistiendo de color las calles de la localidad. Por la tarde se dieron cita en la plaza un gran número de disfraces, ante el balcón de la Casa Consistorial, desde donde se escuchó el tradicional Pregón que inauguraba oficialmente el Carnaval. Acto seguido se procedió al desfile por las calles del municipio el cual estuvo amenizado por una charanga traída para esta ocasión por el Consistorio. Este año los motivos carnavaleros

han sido muy variados: desde una granja de pollos con su granjero, Pitufos, princesas y superhéroes de cómic, 11811, folclóricos, hasta la corrupción de Marbella, se han llevado a la parodia. Nuevamente, las asociaciones y el Consistorio volvieron a unirse para la organización de los festejos: mientras el Ayuntamiento se encargó, además de la chara niños y demás público del desfile. // MILA HERREROS

